

# *Un cours international pour la prévention de l'ébola s'ouvre aujourd'hui à La Havane*

---



La Havane, 9 février (RHC).- Le Second Cours International pour la Prévention et l'affrontement à l'ébola se tient depuis aujourd'hui jusqu'à samedi à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri, de La Havane.

Des autorités du ministère cubain de la santé publique ont fait savoir que les participants à la rencontre analysent des thèmes qui incluent, entre autres, des aspects cliniques et de laboratoire concernant le virus mortel, la bio-sécurité, l'organisation des services de santé, la logistique et les facteurs humains en cas de graves épidémies.

Des dirigeants et des spécialistes de notre pays, de la Colombie, de l'Équateur, du Venezuela et de la Barbade prennent part à des cours théoriques et pratiques, avec des méthodes participatives et des conférences magistrales.

Actuellement, des experts cubains entraînent des personnels de la santé dans l'affrontement à l'ébola dans plusieurs pays d'Afrique, d'Amérique Latine et des Caraïbes.

Plus de 250 collaborateurs de la brigade médicale Henry Reeve travaillent, avec des résultats satisfaisants, depuis octobre 2014, en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée, les principaux pays affectés

par l'épidémie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46199-un-cours-international-pour-la-prevention-de-lebola-souvre-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**